



# Jesús se fijaba en los demás

Jesús siempre se fijaba en las personas necesitadas. Un día, Él se encontraba entre un grupo numeroso de personas.

Entre ellas estaba una mujer que había estado enferma durante doce años. Ella tenía fe que Jesús podría sanarla, así que extendió el brazo y le tocó el manto cuando Él pasó cerca de ella.

Jesús se fijó en la mujer y se detuvo para consolarla. Ella fue sanada por medio del poder de Él.

Puedes leer el relato completo en Lucas 8:43-48.

## ME PUEDO FIJAR EN LOS DEMÁS Y AYUDARLOS

Fíjate en las personas que te rodean para ver quién necesita ayuda.

Ofrece una oración y planea hacer algo para ayudarla.

¡Sigue tu plan!



Durante la pandemia del COVID, me comunicaba con mis amigos para ver cómo estaban y los saludaba con una sonrisa de aliento cuando hablábamos en línea. Usé mis manos para ayudar con los quehaceres en casa y a otras personas necesitadas.

**Blaine H., 11 años, Ras Al Khaimah, Emiratos Árabes Unidos**

¿Qué haces para tratar de ser como Jesús al ayudar a los demás? ¡Escríbenos y cuéntanos! En la cubierta de atrás verás cómo hacerlo.

Recorta esta tarjeta para que te recuerde seguir ayudando como lo hizo Jesús.